

Sofo exige la presencia del Presidente Boric en La Araucanía por la emergencia

EVALUACIÓN. Multigremial, en tanto, acusa descoordinación de las autoridades para combatir los incendios intencionales.

Luego de recorrer parte de las comunas afectadas por los incendios, representantes de Sofo y la Multigremial de La Araucanía piden un esfuerzo superior para abordar la emergencia que calificaron de catástrofe.

Al respecto, Carlo Rojas, se-

cretario ejecutivo de Sofo, junto con destacar el trabajo que realizan Bomberos y Conaf controlando las llamas que siguen destruyendo terrenos forestales y agrícolas con riesgo de llegar a viviendas, dijo que la voluntad de las instituciones que están actuando requiere

de acciones y apoyo político, "por eso exigimos la presencia de las máximas autoridades del país en esta zona de catástrofe: exigimos la presencia del Presidente de la República, quien no ha estado a la altura de los hechos, ya que cuando comenzaron los incendios él

optó por tomar vacaciones, y eso demuestra que no está sintonizado con lo que está sucediendo en esta Región".

MULTIGREMIAL

En sintonía con Sofo, la directora ejecutiva de la Multigremial Araucanía, Claudia Lillo,

enfatizó que no se está demostrando la coordinación que con tantos meses las autoridades de gobierno estaban anunciando. "Los resultados están a la vista, descoordinación, falta de preparación, hectáreas que se queman descontroladamente, hay una muy mala evaluación de lo que está pasando".

Ayer, durante su visita a Traiguén, el representante de Sofo hizo entrega a Bomberos de la comuna de una donación de botellas con aguas y barras de cereal, tal como ya se ha replicado en otras zonas de la Región, buscando apoyar a los voluntarios que han trabajado intensamente.



CAPTURE DE VIDEO
CARLO ROJAS, SECRETARIO SOFO.